



高田小だより

リモート授業試行

「自主、自立、自信」やればできるの体験を支える学校づくり

R3. 9月10日 発行
文責：園田

離れた場所が教室に

先週は一週間にわたって、それぞれの学級でリモート授業の練習を行ってきました。それが実際に学校から離れた場所で全員がうまく接続でき、リモート授業ができるのかどうかを試すため、9月9日（木）は午前中授業とし、子どもたちを下校させ、自宅からそれぞれの担任にアクセスし授業を試みました。Zoomによるリモート授業試行前のアンケートでは、WiFiで繋がる環境にある家庭が全家庭の92%という中で、今回はそのうち88%の家庭が自宅でもリモート授業を受ける形で行いました。特に低学年の子どもさんについては、保護者の方のご協力があり、大変ありがたく思います。

この日は、午後2時から授業の予定でしたが、ほとんどの子どもたちは早めに接続し、画面に映る友だちに話し



画面の子どもたちに指示を出す様子

かけた、手を振ったりして、とても楽しんでいました。何かの事情で接続ができなかった児童が低・中学年の学級で数名ずついましたが、全体的に大きな問題もなく終えたことで、大事の際の対処法の一つとして希望を持つことができました。

しかし、クリアしなければならぬ課題もあります。例えば、教室では常に教師の目の届く範囲で学習するので、緊張感を持って学習しますが、画面から見えない部分で学習以外のことをしていた児童もいたようです。学

習環境が自宅になっても、積極的に参加する意識を育てることや、一定のルールを決めること、そして、リモート授業でも子どもたちが意欲的に参加できる内容を提供することが大切だと考えさせられました。

今後も試行錯誤を繰り返しながら、コロナ対策としてだけでなく、災害時の臨時休校を含めた利用法を模索するなど、効果的に利用できる環境の整備を進めていきます。今後も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

今年の運動会が再来週土曜日に迫り、今年の運動会テーマが決まりました。テーマは「最後までやり抜き仲間を応援つなげ高田魂」です。なんと力強く、たくましいテーマでしょう。今年の運動会も、分散して行うので勝ち負けなしです。そもそも運動会は、勝ち負けだけを定めるものではなく、一つの目標に向かって、仲間と力を合わせてがんばる過程や最後まで全力でやり通すことで、粘り強い心が育てられるという大きな意味があるものと考えています。運動会には個人種目や団体種目がありますが、その種目にしっかりと目標を持ってがんばり、達成感を味わわせられ

るよう指導しているところです。お家でも励ましの一声をよろしくお願いします。



放課後応援の練習をする応援団の子どもたち

引き続き警戒を

新型コロナウイルス感染状況

毎日更新中です

本校には以前からホームページがあるのはご存じのことと思いますが、ブログが存在しているのはご存じでしょうか。これは、非公式ですが、数年前に開設されたもので、子どもたちの学校生活等を中心に定期的にアップしてきました。今年度は、コロナ禍で子どもたちの学校生活の様子が見えにくい状況を考慮し、四月から、ホームページもブログも毎日更新しています。ログはホームページから入れますので、時々覗いてみてください。

八代市立高田小学校

教育目標「夢を持ち かしく 心豊かで たくましい児童の育成」

～子どもの「やればできる」を応援し、自信と夢を持たせる学校～

メニュー	お知らせ	高田小ブログ
<ul style="list-style-type: none"> トップページ 本校の概要 学校の成績 行事予定 校舎内部 学校便り 	<ul style="list-style-type: none"> 〇「9月行事」を更新しました。 8/30 17:30 〇「八代市CT教育推進アドバイザーによる教育講演会」の動画配信について.pdf を掲載しました。 8/26 18:00 〇「おひさま」9月号.pdf を掲載しました。 8/26 18:00 〇「高田小」だよりを掲載しました。 5号.pdf 8/26 18:00 〇県立広域連携センター（グランメッセ）で1.2歳以上の接種が可能ですが、詳しくはこちらから→3-5歳児対象年齢からのお知らせ.pdf【厚労省】をダウンロード（印刷数10002.pdf）【厚労省】新型コロナワクチン接種についてのお知らせ（モザイク）.pdf 	<ul style="list-style-type: none"> 学校の様子や行事を毎日更新しています。ご覧ください。 ※運動会観戦の様子を掲載しました。9月7日（日） ※9月号の教室記録の様子を掲載しました。9月3日（金） ※毎月1日の学校生活を掲載しました。 ※毎月1日の学校生活を掲載しました。 ※毎月1日の学校生活を掲載しました。

は、全国的にみて急増から微増を経て、横ばいへと推移しています。県内においては新学期が始まり、施設や園・学校等にいてクラスターが発生するなど、「リスクレベル5 厳戒警戒」は継続となり、まん延防止等重点措置が30日まで延期されました。

本校運動会は、分散実施の形で観覧者数も一定の数に分散されると予想しており、制限はしておりません。しかし、観覧される方々と児童との接触を避けるため、規制区域等を設置する予定です。ご理解とご協力をお願いいたします。また、ご家族の方々も毎日の検温と同時に健康管理に十分留意していただきますとともに、当日は、ソーシャルディスタンスを保持し、声援は慎んでいただきますようお願いいたします。